

# 令和4（2022）年度 第3・4学年9月編入学選抜検査

Examen d'entrée – Septembre 2022 pour les candidats de 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> année de collège

## 外国語作文（フランス語）

### Essai en langue étrangère (Français)

令和4（2022）年7月4日（月）実施

Lundi, 4 juillet 2022

Notes :

1. Gardez le livret d'examen fermé jusqu'à ce qu'on vous autorise à l'ouvrir.
2. Vous pouvez utiliser librement l'espace vide dans le livret. Aucun point dans ce livret ne sera marqué.
3. Le livret contient une copie de réponse séparée. Toutes les réponses devront être rédigées **en français** sur la copie de réponse.
4. Vous avez 45 minutes pour terminer votre essai.
5. Gardez le silence pendant l'examen.
6. Inscrivez votre numéro de candidat et votre nom et prénom sur le livret d'examen et votre numéro de candidat sur la copie de réponse.
7. Il ne sera répondu à aucune question sur le contenu de l'examen.
8. Le livret d'examen et la copie de réponse seront ramassés à la fin de l'examen.

受検番号 Numéro de candidat	氏名 Nom et prénom
----------------------------	---------------------

東京学芸大学附属国際中等教育学校

TOKYO GAKUGEI UNIVERSITY INTERNATIONAL SECONDARY SCHOOL

**Lisez le texte ci-dessous et répondez à la question suivante.**

L'interdiction de la restauration rapide aux enfants figure au nombre des suggestions faites par un institut scientifique néerlandais afin de promouvoir un mode de vie sain.

« Il est si facile de se procurer de la nourriture malsaine que les gens tombent malades pour rien » affirme l'institut dans un nouveau rapport.

L'obésité (surpoids extrême), le diabète, les maladies cardio-pulmonaires et les cancers comptent parmi les maladies susceptibles d'être causées par un régime malsain, et les enfants s'habituent désormais à consommer ce genre de nourriture à un âge précoce, explique le rapport.

Le rapport suggère d'augmenter le prix des aliments malsains et de les rendre moins disponibles, ainsi que d'interdire la publicité, tout en s'assurant d'une meilleure disponibilité des aliments sains.

Il prône également une meilleure éducation pour les enfants, l'introduction de repas scolaires au niveau de l'école primaire, et suggère « l'introduction d'un âge minimum pour la restauration rapide, comme pour l'alcool et le tabac. »

Modifié de *DutchNews.nl*, 19 avril 2022

**QUESTION**

**L'interdiction de la restauration rapide serait-elle bénéfique ou néfaste aux enfants ? Donnez votre point de vue en présentant vos arguments et vos expériences.**



